

追突事故の根絶

- **十分な車間距離の確保**
- **休憩をこまめに取る**
疲れ、居眠り、覚低運転による…追突事故を防ぐ
- **見込み発進、脇見運転をしない**
発進時は、前の車の動きを確認する
運転中の、携帯電話・スマートホンの使用厳禁！

絶対に、気を抜かないこと

- 他に注意が向いていると、見えているはずの…目の前の歩行者を簡単に見落してしまう
- だから…確認・最徐行・一旦停止など、絶対に気を抜かない

危険な！漫然運転

疲労・集中力低下から、危険な漫然・覚低走行へ
「小休憩 その判断力が、大事故ふせぐ」

「ひやり」は、事故の「予兆！」
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

子供たちを交通事故から守るために

学校や幼稚園、保育園の近くを通るときや、子供を見かけたときは
徐行して、危険を予測した安全で思いやりのある運転を心がけましょう

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

見直そう 「慣れ」の作業

～ 作業中の重大事故が連続発生 ～
積み込みや付帯作業にも注意が必要

- 荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡
- 仮眠中にサイドブレーキが外れ車が動きだし、前車に追突した

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

昼1時 工事現場で通行車両誘導の男性はねられ重体

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」要注意◇

2019/9/3(火) 9:02

2日午後1時半ごろ、愛知県の路上で、60歳代ぐらいの男性が、道路工事現場で通行する車の誘導をしていた際、乗用車にはねられ病院に搬送されました。頭を強く打っており意識不明の重体です。

トラックが車3台に次々衝突、川へ転落

トラック運転手が死亡、5人重軽傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/3(火) 17:13

3日午前8時ごろ、兵庫県で、トラックが車3台に相次いで衝突し、その後、ガードレールを突き破って川に転落した。運転手の男性（57）が死亡、5人が重軽傷を負った。近所の人は、「トラックが猛スピードで（坂を）下りてきた。衝突した2台は向こう側へどーんと（ぶつかった）」と話した。

朝6時 はみ出し トラックと衝突

軽乗用車の10代の男性けが

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/9/3(火) 12:16

3日午前6時ごろ、宮城県の国道交差点で、軽乗用車が、対向車線のトラックと衝突し、軽乗用車を運転していた10代の男性が、軽いけがをしました。現場は、交通量の多い交差点で、警察は、軽乗用車が、対向車線にはみ出したための事故とみて、原因を詳しく調べています。

酒気帯び運転で摘発…24歳男性消防士に停職3カ月

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/9/2(月) 19:00

某県の消防本部は、酒気帯び運転で摘発されていた男性消防士（24）を2日付けで停職3カ月の懲戒処分とした。男性消防士は8月20日夜、酒を飲み、翌日の午前中に車で走っていたところ、中央線をはみ出したとして警察から職務質問を受けた。その際の呼気検査で、男性消防士からは基準値を超えるアルコールが検出され摘発されたという。消防長は「再発防止と信頼回復に向けて全力で取り組む」とコメントしている。